

Cubana Marlies Mejías a punto de una hazaña



Viñales, Pinar del Río, 7 dic (RHC-JIT) Otra actuación de lujo de la ciclista cubana Marlies Mejías le concedió su tercera victoria al hilo en la Titan Tropic de montaña cuando solo resta la jornada de mañana hasta Cayo Jutías, a unos 70 kilómetros de esta atractiva zona turística.

El trecho requirió habilidad técnica desde la partida al más de un centenar de pedalistas que enfrentaron un recorrido difícil, bordeando los inmensos mogotes en medio de la exuberante vegetación y caminos tan estrechos como para un solo competidor, y bajadas más peligrosas que las propias escaladas.

A pesar de su debut en esta modalidad, Marlies llegó con tiempo de 3:16,43 horas que significó el lugar 16 general, mientras su compañera Olga Echenique –campeona en el 2015- entró detrás a tres segundos y le siguió la española Nuria Picas (3:16,51).

Ahora la séptima olímpica en la pista de Río de Janeiro, en un escenario totalmente escabroso y diferente a un velódromo, aumentó 12 segundos de ventaja sobre Nuria.

La visitante es una veterana de 40 años en modalidades de ultra trails (carreras a pie entre montañas de largas distancias), campeona mundial en el 2013, 2014 y 2015 de carreras hasta de más de 100 kilómetros.

«Marlies y Olga son muy guerreras, no dan nada por perdido, me siento afortunada de estar luchando con ellas, la Mejías tiene una clase y un físico impresionante, una genética increíble, y la cabeza en su sitio, es una batalladora, sabe rodar, es muy buena en el pelotón y puede lograr resultados grandes», aseguró.

(Con información de JIT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/114764-cubana-marlies-mejias-a-punto-de-una-hazana>



Radio Habana Cuba